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●点 鐘  岩永光司 会長 

●ソング  [君が代][奉仕の理想] 

●ゲスト  なし 

●プログラム  会員卓話：杉元一昌太さん「私と職

業の紹介について」 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。今日は米山奨学生のティ

エンさんが参加されています。先日の米山研修旅

行はいかがでしたか。今日の例会もどうぞ楽しん

でいってください。 
まず先週の例会では、梅西会員に卓話を頂きま

した。屋上庭園について、施工方法をお話しいた

だく中で、そこに於ける細やかさやこだわりを感

じることができました。様々な業種の専門家が集

うロータリーの中で、自分が知らないことを教え

ていただけるというのは大変ありがたいことで素

晴らしい仕組みだと思います。梅西さん、ありが

とうございました。その梅西さんですが、９月    

日に社長に就任されたとお聞きいたしました。誠

におめでとうございます。今後ますますのご繁栄

をご祈念申し上げます。 
続きまして、理事会報告を致します。本日１１

時３０分より事務局におきまして理事会を開催し、

８月度の予算実行状況並びに９月度のプログラム

について承認いただきました。ちなみに、来週９

月１２日は、ガバナー補佐訪問となっております。

例年、ガバナー補佐には例会中に卓話をいただき、

その後のクラブ協議会に臨む形式でしたが、本年

度はガバナー補佐の卓話は行われませんので、例

会プログラムは昨年度に続くがん予防推進として

福山検診所の高橋様、品川様によるゲスト卓話を

行い、その後、ガバナー補佐参加クラブ協議会の

流れとなります。クラブ協議会閉会は１５時１０

分の予定となっており長時間になりますが、皆様

ご協力よろしくお願い致します。 
 さて今月は、基本的教育と識字率の向上月間と

なっております。読み書きのできない１５歳以上

の人の数は、世界に約７億７５００万人で、これ

は全世界の成人の１７％にあたります。さらに学

校に通っていない子どもは、世界に６７００万人

いると言われています。地域社会が自力で学校を

支え、教育における性差別を減らし、成人の識字

率を高められるよう支援することが私たちの目標

ですと、ＲＩでは言っています。世界の紛争地域

や貧困地域などでの基本的教育と識字率向上に対

して、私たちが直接そこへ出向いて活動を行うこ

とはなかなか難しいことでもありますが、私たち

はロータリー財団への寄付という行為を通して、

間接的に貢献しています。ロータリー財団に集め

られた寄付金が、世界各地の様々な問題解決に役

立てられています。 
 日本の識字率はすでに１００％近くとなってお

り、世界トップクラスです。クラブの活動として、

そこへのアプローチは現実的ではありませんが、

私たちの行っている薬物乱用防止啓発活動や谷原

ジュニアクラシックゴルフ大会サポート、善行児

童生徒表彰などは青少年の健全育成に大いに貢献
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しているものと思っております。米山記念奨学会

への支援や奨学生の受け入れも行っておりますが、

海外からの学生へ日本の教育の機会を提供すると

いうことからしますと、これも月間テーマに沿っ

たこととも言えるでしょう。ロータリーが語る「教

育の支援」の最後は次のように締めています。「読

み書きを教えることは、一生使えるスキルを教え

ることです。その恩恵は、ひとり、またひとりと、

地域全体に波及していきます」 
 さて、本日のプログラムは杉元一昌太さんによ

る会員卓話です。杉元さんどうぞよろしくお願い

致します。 
 今月もガバナー補佐クラブ協議会や天野杯野球

大会など行事が続きますが、福山赤坂らしく元気

ハツラツと参りましょう。 
 以上で会長の時間を終わります。本日も最後ま

でよろしくお願い致します。 
 

●幹事報告 

＜例会変更＞ 

福山北ＲＣ 

・9月22日（金））→定款第8条第１節による 

休会 

 

＜配布物＞ 

ロータリーの友並びにガバナー月信９月号 

 

＜回 覧＞ 

・9月 12日（火）ガバナー補佐参加のクラブ協議

会出欠表 

・10月2日（月）ガバナー公式訪問 出欠表 

・11月 3日（金・祝）Ｇ10.11合同親睦ゴルフ大

会出欠表 

・9月26日（火）観月例会出欠表 

●出席報告 

本日出席率 75.51％ 

（出席者37名 欠席者12名 出席免除者1名） 

前々回修正出席率 なし 

 

●委員会報告 

広報雑誌等委員長 

●スマイルBOX 

 
 
◆岩永光司 会長 
 梅西さん、社長就任誠におめでとうございます。

同じメンバーとして大変嬉しく思います。今後、

益々のご繁栄をお祈りしております。 
 本日のプログラムは杉元さんの卓話です。大変

楽しみにしております。どうぞよろしくお願い致

します。 
 
◆橋本慎吾 副会長 
 本日のプログラム、杉元さんの卓話楽しみにし

ています。よろしくお願いします。 
 
◆西川和吉 幹事 
 先週に続き会員卓話「私と職業の紹介について」

楽しみにしています。杉元さんよろしくお願いし

ます。 
 
◆眞田惣行 パスト会長 
 今朝早くから麻生太郎副総理より電話がありま

した。彼の全国版講演会「ソワイ会」の今月の開

催で世話役をお願いされました。毎年の事ですが、

今は日本の大変な時期なので副総理には特に頑張

ってもらうために、今年も引き受けました。 
 
◆杉元一昌太 会員 
 本日は貴重なお時間をいただきありがとうござ

います。私と職業紹介についての卓話をさせて頂

きます。よろしくお願いします。 
 また、本日は情報集会と懇親会を計画して頂き

ましてありがとうございます。積極的に参加させ

て頂きます。 

会員誕生記念祝 

眞田惣行  Ｓ21.9.6 
畑弓子   Ｓ30.9.11 
東森由倫  Ｓ51.9.27 
松浦宏次  Ｓ43.9.11 
瀬川貴夫  Ｓ57.9.6 



 
◆熊田祐介 会員 
 今月のガバナー月信に掲載をさせていただきま

した。どうぞよろしくお願いします。 
 今晩の新入会員歓迎会開催ありがとうございま

す。 
 
◆梅西大輔 会員 
 このたび梅西啓二の後任として、有限会社爽風

苑 代表取締役社長に就任いたしましたこと、ご

報告申し上げます。微力ではございますが、社業

の発展に全力を尽くす所存です。 
 何卒、前任者同様格別のご指導お願い申し上げ

ます。 
 
◆山内 透 会員 
 ガバナー月信にてご紹介賜っております。今後

ともよろしくお願い申し上げます。 
 
◆桑田真由美 会員 
 欠席が続き申し訳ございません。本日の杉元さ

んと熊田さんの歓迎懇親会は出席させていただき

ます。よろしくお願い致します。 
 
◆瀬川貴夫 会員 
 欠席します。申し訳ございません。 
 
◆池上 創 会員 
 所用により早退させて頂きます。杉元さん申し

訳ございません。 
●プログラム 

＜会員卓話 杉元一昌太さん「私と職業の紹介に

ついて」＞ 

 

 

 

 

 

※ 次回例会 

9月12日(火)12：30～  

ゲスト卓話：福山検診所 品川いくみ様、

福山南ＲＣ 髙橋敦様 並びにガバナー

補佐参加のクラブ協議会 

 


